

Développeur full stack PHP SYMFONY / React (H/F)

Food Pilot est une start-up qui développe et déploie une plateforme SaaS de pilotage du progrès RSE des produits et des entreprises alimentaires sur datas réelles, spécifiques et vérifiées, de la ferme jusqu'à la dernière usine.

Lauréate de France 2030 (Stratégie d'accélération « Alimentation durable et favorable à la santé ») Food Pilot permet de :

- Collecter des données réelles permettant de calculer des indicateurs d'impacts environnementaux tout au long de la supply chain.
- Mesurer l'impact environnemental d'un produit alimentaire sur données réelles et spécifiques
- Piloter le progrès des entreprises en matière de RSE en temps réel

La plateforme de Food Pilot permet aux entreprises d'agréger les données issues des saisies agricoles des exploitations qui les fournissent avec celles extraites de leurs propres systèmes d'information. À l'aide des algorithmes d'Intelligence Artificielle qu'embarque la solution, elles peuvent alors mesurer précisément l'impact environnemental de leurs produits et mettre en place des plans de progrès pour le réduire.

Une première verticale sur le vin, Wine Pilot, est déjà développée.

Cette plateforme en mode SaaS est basée sur un moteur de calcul développé en Python, la plateforme elle-même étant développée en PHP Symfony (version 6.2) et est motorisée par API Platform. Enfin les front sont réalisés en ReactJS.

Food Pilot vous permettra de travailler dans un environnement agile, depuis plusieurs sites, multiculturel et multilingue. Nous attachons une grande importance à maintenir une ambiance de travail où règne la confiance, le dialogue et l'écoute des aspirations de chacun.

Nous recherchons notre Développeur full stack pour renforcer l'équipe.

Vos missions :

La principale mission du poste consistera à participer au développement front et back de la plateforme SaaS en PHP Symfony. Vous travaillerez en collaboration avec plusieurs développeurs et intégrateurs, sous la supervision du lead dev. Une assistance à maîtrise d'ouvrage (Product Owner) programmera par ailleurs les sprints et le planning général.

Votre profil :

Développeur.se web, vous maîtrisez le framework PHP Symfony, avec idéalement une expérience sur Symfony 5/6 et API Platform. Vous êtes à l'aise en développement ReactJS. Vous avez une expérience du travail en équipe avec Git et des outils de gestion de projet (type Jira, Confluence). Une expérience passée sur Storybook et/ou Python constitueront un atout fort pour le poste. Diplômé.e ou autodidacte, vous appréciez la convivialité, apprendre des autres et partager vos connaissances. Les sciences et le développement durable sont des sujets qui vous inspirent.

Compétences techniques requises / logiciels :

- PHP
- ReactJS
- CSS
- HTML
- MYSQL
- Git

Une connaissance des environnements linux et d'un IDE type phpStorm ou VS code est attendue.

Type de poste : CDI – à partir de Janvier 2024

Rémunération : Selon profil et expérience

Quelques avantages :

- Tickets restaurants
- Mutuelle et RTT : Une couverture santé à 100 % et des RTT pour toutes et tous

Localisation : Montpellier (Halle de l'Innovation) – Télétravail possible jusqu'à deux jours par semaine.

Comment postuler ? Merci de transmettre vos CV et lettre de motivation à l'adresse suivante :

virginie.becquart@food-pilot.eu

<https://www.foodpilot.fr/fr/>

FULL STACK DEVELOPER

Food Pilot is a start-up that develops and deploys a SaaS platform for monitoring the environmental impact of food products and CSR progress of food companies. We are the only solution in Europe based on real, specific and verified data, from the farm to the last factory.

Food Pilot is a winner of the France 2030 Acceleration Strategy for Sustainable Food and Health. Food Pilot allows to:

- Collect real data to calculate environmental impact indicators throughout the supply chain
- Measure the environmental impact of a food product using real, specific data
- Monitor companies' CSR progress in real time

Food Pilot's platform enables companies to aggregate data from the farms that supply them with data extracted from their own information systems. Using the solution's embedded Artificial Intelligence algorithms, they can then accurately measure the environmental impact of their products and implement progress plans to reduce it.

An initial vertical solution for wine, Wine Pilot, has already been developed.

This SaaS platform is based on a calculation engine developed in Python, the platform itself being developed in PHP Symfony (version 6.2) and powered by API Platform. Finally, the front ends are designed in ReactJS.

Food Pilot will enable you to work in an agile environment, from several sites, multicultural and multilingual. We attach great importance to maintaining a working atmosphere where trust, dialogue and listening to the aspirations of everyone reigns.

We are looking for our Full stack Developer to strengthen the team.

Your tasks :

The main task of the position will be to participate in the front and back-end development of the SaaS platform in PHP Symfony. You will work in collaboration with several developers and integrators, under the supervision of the lead developer. A Product Owner will also be responsible for scheduling sprints and overall planning.

Your profile :

As a web developer, you will be proficient in the Symfony PHP framework, ideally with experience of Symfony 5/6 and API Platform. You're comfortable with ReactJS development. You have experience of teamwork with Git and project management tools (such as Jira, Confluence). Previous experience with Storybook and/or Python will be a strong asset for this position. Graduate or self-taught, you enjoy conviviality, learning from others and sharing your knowledge. Science and sustainable development are subjects that inspire you.



Technical skills & software:

- PHP
- ReactJS
- CSS
- HTML
- MYSQL
- Git

Knowledge of Linux environments and an IDE such as phpStorm or VS code is expected.

Type of position: Permanent contract, starting in January 2024

Remuneration: Depending on seniority

Benefits:

- Restaurant tickets
- Health insurance and time off: 100% health cover and time off (RTT) for everyone

Location: Montpellier (Halle de l'Innovation) – Remote work possible up to two days a week.

How do I apply? Please send your CV and covering letter to the following address
virginie.becquart@food-pilot.eu

<https://www.foodpilot.fr/fr/>